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 8 日に行われた進路説明会に多数参加いただきありがとうござ

いました。 

欠席されたご家庭も 9 日には「進路の手引き」と進路希望調査を

持ち帰ったので、今までより具体的に進路について話し合われて

いることと思います。ただ、例年では夏休み中に、高校のオープ

ンスクールや見学会に参加し、志望校を固めていく材料にしてい

たと思いますが、今年は夏休みが極端に短いため、その動きがど

のようになるかわかりません。何度も言っていますが、「今年に限り」の動きが出てくるので、

自分で積極的に情報を集めるようにしていきましょう。 

･･･といっても、まだ志望校が決められない人もいるでしょう。とくに公立高校を第１志望で私

立高校を併願する場合の私立高校を決められない人が多いと思います。 

その場合、「コード No.275 私立高校」と記入するようになっていますが、担任の気持ちとして

は具体的な学校名が記入してあるほうが、今後面接などで話がしやすい

こともありますので、できることなら学校名も記入してください。 

そして、15 日が締め切りですが、余裕をもって提出すれば書き方が

間違えていたり、なにか不備があった場合でもやりなおしができます。

わからないことは何でも聞くことから始めて、あとまわしにしないよう

にしましょう。 

くれぐれも、15 日に忘れて取りに帰るなんてことがないようにしてください。 

 

 昨日は「生徒総会」に向けての学級討議がありました。君たち 3 年生はもう 3 回目。生徒会の

中心です。きっと建設的な意見がたくさん出たことでしょう。 

そして、中学校生活が始まったばかりの 1 年生にとっては、「生徒総会？ 何それ？」の世界

なので、生徒会執行部のお兄さん、お姉さんがお手伝いにいきました。1 年生の先生も「3 年生

がきてくれて助かった！」「頼りになる！」とほめてくださいました。 

 生徒会執行部は大忙しですが、がんばってくれています。母体となる 3 年生がしっかり支えて

江井島中学校がよりよい学校になるように意見を出し合いましょう。 

 1 年生のクラブ体験入部が始まります

ね。君たちが体験入部をしていた日が昨日

のことのように思い出されます。あれから

2 年たちました。君たちがあの頃抱いてい

た 3 年生へのあこがれの気持ち、またクラ

ブ活動についての不安な気持ちを思い出

しましょう。どんなことばをかけてもらえ

ば、うれしかったのか、どんなことで困っていたのか、相手の立場にたって考え行動することは、

どんな場面でも必要なことです。江井島中のよき伝統を伝え後輩を育ててくださいね。 

 「新しい生活様式」に慣れてきました。手洗いも習慣になってきていますが、ハンカチ

を忘れている人はまだいます。また、熱中症予防のために細かな水分補給も必要です。

机の横に水筒をかけられるように、ひも等がない人は手提げの袋に入れるなど工夫し

て床に直接置かないようにしましょう。 

懐かしい風景 

42 回生の１年時

1 年生の教室で奮闘する生徒会執行部 




